



## UNIVERSITARIOS MARCHAN A SAN LÁZARO



◀ Estudiantes de varios planteles de la **UNAM** y otras instituciones de educación superior marcharon ayer del Zócalo capitalino a la Cámara de Diputados para exigir que las autoridades federales otorguen más presupuesto al sector y no

se corten recursos al Programa de Becas Elisa Acuña. Legisladores de la Comisión de Transparencia y Anticorrupción recibieron el pliego petitorio de los jóvenes y prometieron llevarlo al pleno en los próximos días, así como enviarlo a la Presidencia de la República y

diversas secretarías de Estado. Encabezados por la morenista Cecilia Márquez, los legisladores se comprometieron a reunirse con los inconformes el 2 de mayo en un foro del Congreso con cupo máximo para 300 personas. Foto Roberto García Ortiz